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Roma, 31 dicembre  2023

Resoconto Incontro sul Documento Valutazione dei Rischi (DVR)

Lavoratrici e Lavoratori,
nella giornata del 21 Dicembre 2023 si è tenuta presso le DCF la riunione periodica annuale in merito il
Documento valutazione dei rischi (DVR).

Presenti le Organizzazioni Sindacali, il Direttore Centrale per la Formazione, il Dirigente delle
Scuole Centrali Antincendi con il relativo staff, il Dirigente della Ufficio Formazione motoria professio-
nale, i Dirigente dell’Istituto Superiore Antincendi e quello della Scuola Formazione Operativa, il Medi-
co del Competente del compendio il quale, per altri impegni improcrastinabili, non ha potuto seguire
l’intero incontro. 

La Fp Cgil VVF nel corso del suo primo intervento ha ricordato ai presenti le richieste effettuate
nonché gli impegni presi nel corso dell’anno 2023 chiedendo a che punto fossero state le realizzazioni: 

· Climatizzazione delle stanze degli allievi
· Adeguamento dei servizi igienici per le donne corsiste visti le difficoltà riscontrate con il corso per

Ispettori Antincendi 
· Aree relax  e di aggregazione per gli allievi e formatori frequentanti i corsi di formazione del Com -

pendio delle SCA  
· Aree stenditoi
· Individuazione di locali idonei che non siano le stanze/dormitori degli allievi per l’immagazzinamen-

to dei DPI vista la probabile contaminazione dovuta durante le esercitazioni formative degli allievi 

Riguardo i punti sopra descritti le risposte da parte dell'Amministrazione sono state le seguenti:

· Per la climatizzazione delle stanze degli allievi è in corso la valutazione di sistemi alternativi al con -
dizionamento assicurando che  il problema verrà  risolto prima dell'estate.

· Per ulteriori servizi igienici per le donne non saranno previsti alcune adeguamenti perché quelli esi-
stenti a suo dire sono più che sufficienti e che il problema pertanto non esiste 

· Per le aree relax e aggregazione come per la zona stenditoi non è stato avviato nessun lavoro, né un
progetto

· Per il posizionamento dei DPI utilizzati durante la formazione e del loro immagazzinamento il Co-
mandante non ritiene che vi sia la necessità di ricercare un’ ulteriore zona, affermando che gli allievi
hanno già a disposizione due armadi uno per il pulito e uno per lo sporco dove devono immagazzina-
ti i loro DPI,  il Direttore Centrale per la Formazione invece, si è impegnato a porre la domanda al
medico competente.

Durante la riunione inoltre la Fp Cgil VVF ha chiesto che vengano adottate tutte le misure di preven-
zione per assicurare la salute e sicurezza del personale frequentante il Compendio chiedendo che vengano
disinfettate le stanze e i relativi materassi alla la fine di ogni corso. 

Il Vice Direttore ha assicurato che tale procedura sarà inserita nella gara di appalto di prossima ema-
nazione. Il Medico competente ha aggiornato il tavolo riguardo le visite mediche specifiche per terminali -
sti comunicandoci di aver provveduto al loro avvio. Abbiamo chiesto la necessità di riavviare le elezioni
RLS.
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Nel proseguo dell’incontro la Fp Cgil VVF ha ribadito la necessità di riattivare l’utilizzo dell’area
motoria (palestra e piscina) per il personale del Compendio, così come la riattivazione del Gruppo Sporti-
vo VVF  “Brunetti” inspiegabilmente non più attivo. In merito le attività motorie inoltre abbiamo chiesto
di conoscere lo stato dell’arte del progetto in carico all’ Ufficio Formazione  Motorio Professionale e mi-
rato all’attività motoria e di mantenimento fisico  per il  personale Orchestrale, progetto nato a prevenzio-
ne delle eventuali malattie professionali. Su questi argomenti il dirigente delle SCA si è dichiarato con-
trario in quanto non ritiene utile avviare un’attività di studio di prevenzione motoria per il personale Or-
chestrale, non è sua intenzione autorizzare l’attività motoria per il personale del Compendio ne tanto meno
la riapertura del Gruppo Sportivo VF “Brunetti”. Riguardo il personale Orchestrale invece il Medico com-
petente  si è impegnato a valutare la possibilità di effettuare una visita specialistica audiomentrica supple-
mentare, qualora  le visite periodiche previste risultino dei problemi.

In chiusura di intervento la Fp Cgil VVF ha chiesto di regolamentare il trasferimento presso il Pronto
Soccorso di quel personale visitato dall’infermeria delle SCA e ritenuto necessario di cure  presso il meso-
comio. Il dirigente delle SCA ha ribadito che il personale deve essere trasferiti al Pronto Soccorso tramite
il 118, si è preso carico della problematica e sarà sua cura parlarne direttamente con l'infermeria. 

                                                                       Il Coordinatore FP CGIL VVF - SCA 
                                                           Pacifici Marco Luca 
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